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ГАЗИФИКАЦИЯ 
ПРОДОЛЖАЕТ ШАГАТЬ 
ПО ПОДМОСКОВЬЮ 

В прошлом году подольчане 
обратились с инициативой о 
присвоении городу этого по-
четного звания и получили 
всестороннюю поддержку гу-
бернатора Андрея Воробье-
ва. 22 августа, в День госу-
дарственного флага России, 
на бульваре 65-летия Победы 
состоялось торжественное от-
крытие величественной сте-
лы, которая станет еще одним 
знаковым местом, где жители 
округа смогут почтить память 
героических земляков.

В мероприятии приняли уча-
стие глава городского округа 
Дмитрий Жариков, ветераны и 
труженики тыла, представите-
ли представители обществен-
ных и молодежных организа-
ций, неравнодушные жители 
Подольска. 

«Архитектурную девятиметро-
вую композицию, обрамленную 
декоративными элементами и 
графическими материалами, раз-
работал Заслуженный художник 
России, скульптор Роман Фаша-
ян. Место установки выбрали не-
случайно, именно здесь базиро-
вался истребительный авиаполк, 
который надежно защищал Мо-
скву на Юго-Западном направле-
нии в годы Великой Отечествен-
ной войны. Тогда подольчане, 
как и вся страна, встали на защи-
ту Родины, доблестно сражались 
и навечно остались в памяти 
грядущих поколений как при-
мер истинной доблести и чести», 
– написал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале по завер-
шении церемонии.  

Глава отметил, что и спу-
стя десятилетия в России по-
прежнему живет много достой-
ных людей. Мужество, отвагу и 
самоотверженность троих по-
дольчан – участников специ-
альной военной операции – от-
метили в день открытия стелы 
Государственными наградами. 
Кроме того, 14-летние юным го-
рожанам вручили первые в их 
жизни паспорта. «Ребята уже 
смогли добиться успехов в уче-
бе, спорте, искусстве, создавая 
славное будущее не только для 
себя, но и для Подмосковья и 
всей России», – сказал Дмитрий 
Жариков.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

– С праздником вас, до-
рогие подольчане! Пусть 
Государственный флаг 
Российской Федерации 
вдохновляет вас на трудо-
вые достижения, вызывает 
чувство гордости за Роди-
ну! А эта стела, как символ 
храбрости и несокрушимо-
сти наших предков, станет 
для вас местом силы, 
которое поможет покорить 
новые вершины! Вместе 
мы непобедимы!

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 

Город-герой      
В Подольске торжественно 
открыли памятную стелу 
«Населенный пункт воинской 
доблести», – церемонию 
приурочили ко Дню 
государственного флага 
России



2

«Губернатор Подмоско-
вья Андрей Воробьев анон-
сировал новый подход к 
ремонту и благоустрой-
ству дворов. На первом ме-
сте – своевременное и ка-
чественное обслуживание 
уже существующих детских 
площадок. Это необычайно 
важно, ведь на них много 

времени проводят наши ма-
ленькие жители, им должно 
быть комфортно и безопас-
но», – сообщили в админи-
страции Подольска. 

Именно поэтому ремонтом 
игрового оборудования отны-
не будут заниматься специ-
альные мобильные бригады, 

которые сформированы По-
дольским комбинатом благо-
устройства. В их состав вклю-
чены монтажники, мастера, 
плотники и сварщики. 

А чтобы оперативность 
устранения неполадок на 

детских площадках была 
действительно высокой, 
главное управление содер-
жания территорий Москов-
ской области передало По-
дольску две современные 
грузовые «Газели». 

Работа, по данным ГУСТ, 
будет организована следую-
щим образом: 
 � сотрудники муниципальных ЦУ-

Ров ежедневно выгружают данные о 
дефектах;
 � обозначают сроки решения за-

дач и передают в МБУ; 
 � начальник участка формирует 

план работы и распределяет брига-
ды;
 � закрытие задач фиксируется 

в СКПДИ, а передвижение машины 
контролируется ГЛОНАСС.

«Результат не заставит 
себя ждать, и вы сможете 
оценить эффективность та-
кого подхода уже совсем ско-
ро», – заверили в админи-
страции муниципалитета. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

наш город

Мобильные бригады 
на страже детства     
В Подольске в рамках губернаторской программы 
реализуют новый подход к обеспечению исправности 
и безопасности детских игровых комплексов, 
расположенных во дворах многоквартирных домов 
и на общественных территориях 

Новые автобусы 
для жителей Подольска      
Двадцать новеньких автобусов «ГАЗель City» выйдут на городские 
маршруты округа уже в ближайшие дни, – в Подольске продолжают 
выполнять поручение губернатора Андрея Воробьева, повышая 
комфорт и доступность общественного транспорта 

В комбинате 
благоустройства пополнение       
В Подольске продолжают модернизировать и обновлять автопарки 
коммунальных предприятий, чтобы работы по содержанию и 
благоустройству территорий округа выполнялись еще более быстро 
и качественно, – об этом в своем телеграм-канале сообщил глава 
округа Дмитрий Жариков.  Дмитрий Жариков в своем телеграм-
канале 

При этом обновление автопар-
ка проводят как «Мострансавто», 
так и частные перевозчкики. Но-
вые «ГАЗель City» закупила груп-
па компаний «Автомиг» и «Ав-
томигтранс». Они оборудованы 
тахографом, спутниковой навига-
цией, электронным информацион-
ным табло и кондиционером. Вме-
стимость составляет 22 человека. 
«Имея в своем соста-

ве 87 автобусов различного клас-
са, эти предприятия обслуживают 
18 маршрутов, 15 из которых му-
ниципальные», – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Отмечается, что весной этого 
года в рамках губернаторской про-
граммы модернизации автопарка 
МАП №5 филиал АО «Мострансав-
то» было передано десять новых ком-
фортных низкопольных автобусов 
НефАЗ-5299. «Сегодня эти автобусы 
перевозят ежедневно сотни подоль-
чан», – сообщили в администрации 
городского округа.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

На днях комбинат благоустрой-
ства получил 12 новых тракто-
ров «Беларус», которые осна-
щены необходимым навесным 
оборудованием и системой Гло-
насс, – машины будут принимать 
участие в уборке общественных 
пространств и улиц как летом, 
так и зимой. 

Пополнение пришло благодаря 
реализации программы губернато-
ра Московской области Андрея Во-
робьева, – сообщает «Официальный 
Подольск». Отмечается, что это не 
первое обновление автопарка муни-
ципального предприятия. «В этом 
году ПКБ уже ранее получил не-
сколько новых самосвалов, погруз-
чики, комбинированные дорожные 
машины, поливомоечные бочки. 
Многие подольчане на встречах 
уже не раз отмечали, что значи-
тельно выросло качество содержа-

ния территорий. В Городском окру-
ге продолжится улучшение работы 
коммунальных служб, в том числе 
и благодаря поддержке правитель-
ства региона», – добавляет «Офици-
альный Подольск». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского окру-
га Подольск / подольск-администра-
ция.рф 
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«Поговорили о том, что ин-
тересно людям прежде 
всего – о развитии Подоль-
ска, проделанной дей-
ствующим губернатором 
за последние 10 лет рабо-
те»,  – сказал глава окру-
га, его цитирует телеграм-
канал местного отделения 
партии «Единая Россия». 

Помимо Дмитрия Жа-
рикова на вопросы комму-
нальщиков отвечали пред-
седатель горсовета Алексей 
Никулин, депутат Москов-
ской областной Думы Павел 
Максимович, а также про-
фильные специалисты адми-
нистрации. По словам главы 
округа, многие из собрав-
шихся высоко оценили улуч-
шения, которые произошли в 
Подмосковье и округе в по-
следние годы. «Это необы-
чайно ценно», – отметил он. 

Однако люди задавали и 
довольно острые вопросы. 
Так, работников «Подольской 
Теплосети» волнуют качество 
работы управляющей орга-
низации, устройство освеще-
ния по улице Гайдара, строи-
тельство ФОК в Кузнечиках, 
сроки ввода котельной на 
ул. Почтовой, ликвидацию 
мусоропровода в доме 54 по 
ул. Свердлова, запаркован-
ность дороги к котельной 
на Флотском проезде, – сооб-
щили в местном отделении 
«Единой России».  Кроме 
того, в ходе открытого диа-
лога были затронуты и темы, 
касающиеся  стабильно-
сти работы муниципально-
го предприятия. Например, 

сотрудников очень волну-
ют частые несогласованные 
и несанкционированные от-
ключения электроэнергии 
ресурсоснабжающими орга-
низациями, которые стано-
вятся причиной перебоев в 
работе оборудования котель-
ных и тепловых пунктов, а 
это, в свою очередь, может 
привести к поломкам и вы-
ходу из строя важных узлов. 
Представители администра-
ции заверили работников 
«Теплосети», что о проблеме 
знают, и вплотную ею зани-
маются.

Сотрудники подольского 
«Водоканала» также восполь-
зовались возможностью за-
дать вопросы непосредствен-
но главе округа. И Дмитрий 
Жариков ответил на боль-
шинство из них. А по тем во-
просам, которые требуют до-
полнительной проработки, 
пообещал дать ответы в бли-
жайшее время. 

«В процессе общения за-
фиксировали, что беспокоит 
наших жителей сегодня, и на 
что нам следует делать упор 
в дальнейшей работе»,  – ска-
зал Дмитрий Жариков, его 
цитирует телеграм-канал 
местного отделения партии 

«Единая Россия». 
Сотрудников «Водо-

канала», также как и со-
трудников «Подольской 
Теплосети», волнуют по 
большей части дорожное 
хозяйство, ЖКХ, безопас-

ность и благоустройство. 
Кроме того, в ходе встречи 

были подняты темы сроков 
завершения строительства 
пешеходной зоны на улице 
Высотной, перспектив разви-
тия парка «Дубрава» в Кли-
мовске, лесопарков «Берез-
ки» и «Дубки», возможностью 
устройства тротуара к По-
дольской детской больнице в 
деревне Бородино. «По боль-
шинству обращений предо-
ставлены подробные ответы, 
по другим будет проведена 
тщательная работа. Каждый 
заявитель обязательно полу-
чит обратную связь», – заве-
рили в «Единой России». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» / @ergopodolsk 

обратная связь 

Открытый диалог        
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков провел ряд 
встреч с трудовыми коллективами двух стратегически важных 
коммунальных предприятий муниципалитета – 
МУП «Подольская Теплосеть» и МУП «Водоканал»  

– Во многом благодаря програм-
мам Губернатора Московской 
области Андрея Воробьева Город-
ской округ развивается, преобра-
жается и становится комфортнее 
для жизни. Но, безусловно, впере-
ди еще множество планов, кото-
рые будем осуществлять.!

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 
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Андрей Воробьев отметил, 
что в регионе растет коли-
чество школьников, – тен-

денция сохраняется уже 
несколько лет. «Традици-
онно с каждым годом ко-

личество школьников и 
дошколят в Подмоско-
вье растет. У нас в этом 
году примерно + 40 ты-
сяч ребят. Поэтому стара-
емся держать темпы по 
строительству новых об-
разовательных учрежде-
ний», – написал в своем те-
леграм-канале губернатор 
Московской области. Он 
отметил, что ко Дню зна-
ний в регионе будет откры-
то 30 школ и 25 детских 

садов. Кроме того, 1 сентя-
бря откроют свои двери 63 
школы, где проведен ка-
премонт по президентской 
программе, и 15 обновлен-
ных садиков.

«Система готова к новому 
учебному году», – добавил 
Андрей Воробьев. 

Всего в Московской обла-
сти работает 973 школы, 371 
детский сад и 40 колледжей, 
которые посещают более 1,5 
миллионов юных жителей 
региона. Только в школы в 
этом году пойдет 1 миллион 
80 тысяч детей, в том числе 
около 120 тысяч первокласс-
ников. 

Еще одна тема, которую 
обсудили Андрей Воробьев 
и Владмир Путин – это по-
мощь семьям участников 
СВО и детям из ДНР. «Мы с 
губернатором Денисом Пу-

шилиным всегда на связи. 
Вместе организовали детям 
отдых в лагерях: 1600 ребят 
поехали на море, еще 900 
человек приехали к нам в 
Литвиново. Дети военнос-
лужащих тоже там отды-
хают», – отметил глава ре-
гиона. Он также сообщил 
президенту о том, что по-
лучить поддержку родные 
военнослужащих могут в 
специально созданных для 
этих целей Центрах помо-
щи. «Они есть в каждом 
округе. Также мы открыли 
филиал госфонда «Защит-
ники Отечества» в Красно-
горске, где наши социаль-
ные работники помогают 
ветеранам, раненым и их 
близким», – добавил губер-
натор Подмосковья. 

Наш корр. 
Фото: сайт президента РФ / 
kremlin.ru 

программа губернатора 

Подготовка 
к отопительному сезону 
в Подмосковье завершится 
до 15 сентября     
Сейчас готовность системы теплоснабжения региона 
составляет более 80%, – об этом стало известно в ходе 
оперативного совещания в правительстве Московской области 

Состоялась встреча Владимира 
Путина и Андрея Воробьева 
Губернатор Московской области доложил президенту страны о готовности региона к 
началу учебного года и о помощи семьям участников специальной военной операции. 
Рабочая встреча состоялась в понедельник, 21 августа

По данным пресс-службы пра-
вительства, к отопительному пе-
риоду уже подготовлено более 
2,2 из 
2,7 тысяч котельных. До 15 сен-
тября в нормативное состоя-
ние должны быть приведены 1,4 
тыс. центральных тепловых пун-
ктов; более 43 тыс. трансформа-
торных подстанций; 160 тыс. км 
электросетей; 11 тыс. км тепло-
сетей; 60 тыс. км газопроводов. 
Будет создан запас жидкого то-
плива – свыше 
35 тыс. тонн.

Кроме того, по словам министра 
энергетики региона Александра 
Самарина, к сегодняшнему дню в 
области на 99,9% реализованы кра-
ткосрочные программы ремонта 
объектов коммунальной инфра-

структуры. И Подольск входит в 
число лидеров по этому показате-
лю. «Есть муниципалитеты, кото-
рые выполнили их уже полностью 
– Коломна, Королев, Орехово-Зуев-
ский, Балашиха. Что касается более 
длительных программ – инвести-
ционных, то здесь в числе лидеров 
5 городских округов  – Подольск, 
Лыткарино, Сергиево-Посадский, 
Раменский, Солнечногорск», – ска-
зал Самарин, его цитирует пресс-
служба правительства.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал пресс-службы 
губернатора и правительства 
Московской области / @Press_MO

– Модернизация системы ЖКХ 
включает в себя не только новые 
котельные – неправильно было 
бы понимать, что речь идёт лишь 
о переходе с мазута на газ или с 
неэффективного газового котла 
на современный, гораздо более 
мощный. Нет, это, прежде всего, 
замена сетей, что требует огром-
ного ресурса, как финансового, 
так и трудового. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор Московской области:

Газификация продолжает 
шагать по Подмосковью  
Более 515 населенных пунктов Московской области, в которых 
проживает 74 тысяч человек будет газифицировано до 2030 года, – 
об этом стало известно в ходе оперативного совещания, состоявшегося 
в правительстве региона под председательством губернатора Андрея 
Воробьева 
Как сообщает пресс-служба 
правительства Подмосковья, 
в настоящее время уровень 
газификации сел, деревень и 
поселков составляет 98 с лишним 
процентов: голубое топливо 
уже пришло в 3100 населенных 
пунктов, включая городской округ 
Подольск. Газ доведен до границ 
120 тысяч участков, заключено 108 
тысяч договоров.

В правительстве региона напом-
нили, что заявку на подведение мож-
но подать в МФЦ, на сайте Мособлгаза 
или в офисах компании и на регио-
нальном портале госуслуг. «Также ра-
ботают 12  мобильных офисов. Жи-
тели оплачивают лишь выбранный 
комплект оборудования и работы вну-
три участка. Но важно, чтобы дом был 
зарегистрирован», – говорится в сооб-
щении.

«Кроме того, по президентской 
программе уже произведено 1000 
льготных подключений. С января 
2023-го в список тех, кто может пре-
тендовать на меру поддержки, до-
бавились семьи, имеющие более 3 
детей, и семьи участников СВО»,  – 
уточняет телеграм-канал пресс-
службы губернатора и правительства 
Московской области.

Более того, региональный вла-
сти предпринимают усилия для того, 
чтобы пользование газом было не 
только комфортным, но и безопас-
ным. Именно по инициативе губер-
натора и правительства Московской 

области были внесены изменения в 
Федеральный закон «О газоснабже-
нии в Российской Федерации» и Жи-
лищный кодекс РФ. С 1 января 2024 
года техническое обслуживание вну-
тридомового и внутриквартирного 
газового оборудования во всем реги-
оне, в том числе и в Подольске, бу-
дет осуществлять одна организация. 
«В Подмосковье будет единый опера-
тор – «Мособлгаз». Важно проинфор-
мировать жителей когда, как часто 
и кем проверяется газовое оборудо-
вание», – сказал губернатор Москов-
ской области Андрей Воробьев в ходе 
оперативного совещания.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал пресс-службы 
губернатора и правительства 
Московской области / @Press_MO

– Уже 2 года по президентской про-
грамме при активном участии «Газ-
прома» и «Мособлгаза» мы ведем 
догазификацию. Это коснулось 120 
тыс. домов. В предыдущие 2 года 
газифицировали 78 тыс., в этом – 34 
тыс. подключений. Здесь мы являемся 
самым заметным регионом и дальше 
продолжаем эту работу. Важно, что за 
10 лет в рамках нашей областной про-
граммы газ получили порядка 200 тыс. 
жителей в 588 населенных пунктах. И 
она была продлена. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор Московской области:
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Мероприятие организо-
вали и провели замести-
тель главы Михаил Сте-
панов, председатель 
комитета по благоустрой-
ству, дорожному хозяй-
ству, транспорту и связи 
Александра Архипова, а 
также специалисты про-
фильных департаментов 
администрации муници-
палитета. Большинство 
жителей, – а их собралось 
более 100 человек, – вы-
сказались за то, что за-
росшую сорняком тер-
риторию необходимо 
привести в порядок и об-
лагородить, создав здесь 
безопасный лесопарк.  

«Все желающие могли 
высказать свои пожелания, 
оставить предложения в 

письменном виде, а также 
ознакомиться и с утверж-
денной частью проекта», – 
пишет «Официальный По-
дольск». 

Отмечается, что подоб-
ная встреча с подольча-
нами уже проводилась в 
июне, – тогда люди проси-
ли построить в сквере пло-
щадку для выгула собак и 
установить общественный 
туалет. В этот раз основ-
ной и самой эмоциональ-
ной стала тема санитарной 
вырубки деревьев. Людей 
успокоили: уничтожать 
парковые деревья никто не 
намерен. «Сейчас лесопарк 
освобождают от поросли и 
разросшихся сорняков, что-
бы он стал прозрачным и 
безопасным. Большинство 
жителей отметили, что в 
последнее время это про-
странство стало приютом 
для антисоциальных лю-

дей, поэтому очень важно 
привести его в порядок как 
можно быстрее. В сентябре 
в рамках областной акции 
будет проведена высад-
ка новых деревьев ценных 
пород», – сообщили в ад-
министрации Подольска.

Уже сейчас подольча-
не, которые живут непода-
леку от сквера и постоян-
но проводят здесь время, 

видят изменения. Вот что 
говорит Вячеслав Мещеря-
ков, который вместе с су-
пругой и сыном пришел на 
встречу: «Сегодня специаль-
но пришел принять участие 
в слушаниях. Сквер сдела-
ли прекрасный. Много пен-
сионеров, детей гуляет. Рад, 
что продолжают благоу-
стройство. Полностью дове-
ряю специалистам, уверен, 
они знают, что делают. Здо-
рово, что будут места для 
занятий спортом, прогулок, 
выгула собак». 

В администрации город-
ского округа пообещали, 
что уже через месяц жите-
ли смогут оценить преобра-
жение территории сквера. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф 

наш город

При общественной 
поддержке      
Жители округа приняли участие в общественных 
слушаниях проекта будущего благоустройства 
сквера 200-летия Подольска

Победа куется в тылу     
Флагманское предприятие городского округа Подольск 
было отмечено на крупнейшем Международном 
военно-техническом форуме «Армия-2023» 

Округ всегда был и оста-
ется одним из лидеров 
по внедрению и разра-
ботке новых технологий 
в оборонно-промышлен-
ном комплексе страны. В 
ходе Международного во-
енно-технического фору-
ма «Армия-2023», который 
завершился на днях, леген-
дарный ЦНИИТОЧМАШ, 
который входит в состав 
концерна «Калашников», 
был удостоен специаль-
ного диплома и кубка за 
вклад в развитие вооруже-
ний, военной и специаль-
ной техники, – об этом со-
общил глава Подольска 
Дмитрий Жариков.

«Одно из достижений – 
разработка 120-мм перспек-
тивного самоходного артил-
лерийского орудия для ВДВ 
«Лотос». Предварительные 
испытания показали, что эта 
машина имеет ряд характер-
ных преимуществ перед су-
ществующими. Новая 120-мм 
система способна применять 
различные боеприпасы и ре-
шать задачи, свойственные 
пушкам, гаубицам и мино-
метам. Максимальная даль-
ность стрельбы 13 км. При 
этом запас хода 400 км, а 
максимальная скорость до 
70 км/ч. Новый образец по-
ступит на вооружение воз-

душно-десантных войск и 
заменит старые САО 2С9 
«Нона-С», – написал глава в 
своем телеграм-канале. 

Дмитрий Жариков отме-
тил, что на выставке ЦНИ-
ИТОЧМАШ представил мо-
дернизированные образцы 
снайперской винтовки «Вин-
торез» и автомата «Вал». 
«Они разработаны группой 
конструкторов под руковод-
ством легендарного ору-
жейника Петра Ивановича 
Сердюкова в конце 1980-
х годов: это оружие созда-
валось для нужд спецпо-
дразделений КГБ СССР, а 
позднее поступило на воо-
ружение армии и МВД. Оно 
предназначено для бес-
шумной и беспламенной 
стрельбы. Винтовка и авто-
мат оснащены интегриро-
ванными глушителями, от-
личаются компактностью, 
легкостью, повышенным 
ресурсом и увеличенным 
боезапасом», – уточнили в 
администрации городско-
го округа. Гордимся нашими 
оружейниками и их достиже-
ниями. Благодаря их работе, 
уверен, нас ждет еще больше 
новых и значительных по-
бед!», – добавил глава. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar
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В ветеранской организации 
на сегодняшний день 
состоит более 25 тысяч 
жителей городского 
округа. «Своими 
трудовыми и ратными 
подвигами каждый из 
них сложил крепкий 
фундамент нынешнего 
общества, привив 

правильные ценности, 
любовь к своей стране. К 
этим людям необходимо 
прислушиваться, брать 
с них пример», – написал 
глава Подольска в своем 
телеграм-канале. 

Дмитрий Жариков отме-
тил, что в ходе встречи уда-
лось обсудить с активом 

организации актуальные во-
просы, которые требуют ре-
шения, перспективы раз-
вития городского округа в 
рамках регионального про-
екта «Было. Стало. Будет», а 
также взаимодействие при 
реализации программ губер-
натора Андрея Воробьева. 

«Все, кто присутствовал 
на встрече,  уже сделали 

много хорошего для муни-
ципалитета и по-прежнему 
неравнодушны к своей ма-

лой родине. Среди них и 
председатель Подольской 
общественной организации 
инвалидов войны в Афга-
нистане Николай Никулин, 
который сегодня отмеча-
ет свой день рождения. Все 
вместе поздравили именин-
ника с праздником и побла-
годарили за ту огромную 
работу, которую он прово-
дит в округе, за то внима-
ние к подрастающему по-
колению», – добавил глава 
округа. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

наши люди

И снова новоселье   
В Подольске в рамках программы губернатора Московской области 
«Жилище» продолжается реализация программы обеспечения 
юных жителей округа, оставшихся без попечения родителей, 
собственными квартирами

На днях глава окру-
га Дмитрий Жари-
ков вручил ключи 
еще двум ребятам  – 
Алексею и Ксении. 
Сейчас молодые 
люди учатся и осва-
ивают профессии. 
Алексей - на пова-
ра в колледже имени 
А.В.Никулина. Ксе-
ния – на механика в 
колледже «Моско-
вия». «Я рада. Мне 
нравится расположе-
ние квартиры. Уже 

придумала, что буду 
покупать из техни-
ки и мебели, как об-
ставлю простран-
ство. Помогать мне 
будет моя тетя, она 
воспитывает меня и 
всегда рядом с ран-
него детства», – го-
ворит девушка. 

По словам Дмитрия 
Жарикова, обеспече-
ние квартирами  – это 
долг муниципалитета, 
но этим двоим и всем 
остальным ребятам 

округ всегда готов при-
йти на помощь и в дру-
гих вопросах. «Соб-
ственное жилье – это 
большая поддержка и 
опора, особенно для та-
ких юных ребят. Уве-
рен, теперь у них в 
жизни начнется но-
вый важный этап. Же-
лаю скорее обжиться и 
создать комфорт. Мы, 
в свою очередь, всегда 
придем на помощь», – 
написал глава округа в 
своем телеграм-канале. 

Дмитрий Жариков 
напомнил, что с янва-
ря собственные квар-
тиры получили 19 
юных жителей По-
дольска из категории 
сирот и детей, остав-
шихся без попечения 
родителей. Еще 24 от-
метят новоселье до 
конца года.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
главы городского окру-
га Подольск Дмитрия 
Жарикова / @dmitrzhar

По дороге к знаниям    
Первоклассники из малообеспеченных семей Подольска получили 
ранцы и наборы канцелярских принадлежностей, которые им 
пригодятся уже 1 сентября
Обеспечение малоимущих семей с 
детьми «наборами первоклассни-
ка» осуществляется по поручению 
губернатора Московской обла-
сти Андрея Воробьева, Все ребя-
тишки из этой категории, идущие 
в первые классы подольских школ 
(а таковых 88 человек), уже полу-
чили или на днях получат ранцы, 
карандаши, пластилин, тетрадки, 
альбомы и многое-многое другое. 

«Важно, что родителям никуда идти 
не нужно – рюкзак они получат в авгу-
сте с доставкой на дом. Предваритель-
но с семьей связываются и уточняют 
удобное время для визита», – сообщили 
в в администрации городского округа.

Но и это не вся помощь, которая 
оказывается нуждающимся семьям 
Подольска в канун начала нового 
учебного года. Более 4200 многодет-
ных в этом году получат выплаты на 
школьную форму в размере 3 тысяч 
рублей на каждого учащегося. А для 
тех семей, в которых среднедушевой 
доход на человека ниже величины 
прожиточного минимума, установ-
ленного в Подмосковье, эта сумма 
будет увеличена на 7 тысяч рублей. 

Ну, а семьи, воспитывающие детей 
с ограниченными возможностями, 
могут рассчитывать на выплату в раз-

мере 13 тысяч. И, опять же, эти меры 
поддержки предоставляются проак-
тивно, – родителям никуда не нужно 
ходить, подавать документы или пи-
сать заявления. 

Отмечается только, что если до 
конца августа положенные средства 
не поступят на счет, то одному из за-
конных представителей ребенка не-
обходимо будет подать заявление на 
портале госуслуг Московской области. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

С уважением и почетом      
Глава городского округа Дмитрий Жариков посетил Подольскую общественную 
организацию ветеранов, инвалидов войны, труда, Вооруженных Сил и 
правоохранительных органов, чтобы в неформальной обстановке поговорить о 
настоящем и будущем Подольска
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В День государственно-
го флага России во Дворце 
молодежи Подольска со-
бралось более 200 учени-
ков из окружных школ  – 
№35, №24 (кадетский 
класс), №34, гимназии №7, 
Быковской школы и дру-
гих образовательных уч-
реждений, а также ребята 
из летних трудовых бри-
гад, – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Перед началом основной 
части программы фестива-
ля в фойе дворца ребята мог-
ли ознакомиться с экспона-
тами выставки, специально 
организованной по случаю 
объединениями «Рокот», 
«Братство десантников» и во-
енно-патриотической орга-
низацией «Память», принять 
участие в викторине на опре-
деление звания по погонам 
от юнармейцев, в соревнова-
ниях по сборке и разборке ав-
томата Калашникова, а также 
сдать норматив РХБЗ и потя-
гать гири. «Также для гостей 
представили стенд для по-
мощи бойцам, участвующим 
в зоне специальной воен-
ной операции, и организова-
ли мастер-класс по плетению 
маскировочных сетей, изго-
товлению армейского душа и 
окопных свечей», – говорится 
в сообщении.  

«Меня всегда радуют по-
добные мероприятия, ко-
торые по-настоящему объ-

единяют  подрастающее 
поколение. Отрадно, что даже 
в каникулярное время при-
шло много ребят, поэтому 
можно смело говорить, что 
форум удался на все сто про-
центов», – отметил началь-
ник регионального штаба 
ВВПОД «Юнармия» Москов-
ской области, депутат горсо-
вета фракции «Единая Рос-
сия» Евгений Лукошников, 
его цитирует «Официальный 
Подольск».

С праздником юнармей-
цев и школьников поздравил 
также участник СВО  Дми-
трий Сотников. «Самое глав-
ное – гордитесь нашей стра-
ной, она у нас всемогущая и 
великая», – сказал он. 

Основной частью про-
граммы фестиваля стала бе-
седа с ветераном Великой 
Отечественной войны Нико-
лаем Герасимовым, который 
рассказал о периоде Второй 
Мировой войны, и с ветера-

ном боевых действий Нико-
лаем Никулиным, который 
поделился историей службы 
в Афганистане.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

При составлении рейтинга 
в этом году учитывались 
такие показатели, как ре-
зультаты ЕГЭ и ОГЭ, успехи 
учащихся на олимпиадах, 

спортивных соревновани-
ях, конкурсах. «Самый вы-
сокий результат показала 
школа №32 им. 177 истре-
бительного авиационного 

московского полка, заняв 
12 место в рейтинге. Так-
же в числе лучших оказа-
лись СОШ №34, СОШ №18 
им. Подольских курсан-
тов, лицей №1, гимназия 
им. Подольских курсан-
тов, гимназия №4 и лицей 
№23. Всего в зеленую зону 
вошли 23 образователь-
ных учреждения нашего 
округа»,  – написал глава в 
своем телеграм-канале. 

«Наши ребята традицион-
но показывают высокие учеб-
ные результаты. В этом году 
единый государственный  эк-
замен на 100 баллов сдали 29 
раз, трое школьников получи-
ли наивысший результат сра-

зу по двум предметам. Свои 
силы на Всероссийской олим-
пиаде школьников попробо-
вали свыше 993 учеников. В 
заключительный этап вышли 
29 ребят, а 12 стали призера-
ми и победителями»,  – доба-
вил Дмитрий Жариков. 

Школы-лидеры, вошед-
шие в рейтинг, получат до-
полнительные средства для 
выплаты денежных поощре-
ний сотрудникам, – они бу-
дут выделены из средств ре-
гионального бюджета. 

Теперь школы-лидеры по-
лучат дополнительные вы-
платы для сотрудников из 
регионального бюджета. Как 

отметил глава Подольска, 
поддержка педагогов – одна 
из приоритетных задач, ко-
торую ставит губернатор Ан-
дрей Воробьев.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

событие

Школы Подольска вошли 
в перечень лучших 
в Подмосковье      
В Московской области составили рейтинг школ, и семь учебных заведений Подольска 
вошли в «ТОП-100» по итогам прошлого учебного года, – об этом сообщил глава 
городского округа Дмитрий Жариков  

Ежегодно в городском округе 
Подольск, как и во всем 
регионе, возводятся новые, 
капитально ремонтируются 
и расширяются уже 
существующие учебные 
заведения

«Служить Отчизне суждено»      
Патриотический форум с таким названием состоялся в городском округе Подольск,  – 
в нем в качестве почетных гостей и лекторов приняли участие Ветеран Великой 
Отечественной войны Николай Герасимов, участник СВО Дмитрий Сотников и воин-
интернационалист Николай Никулин. Цель мероприятия – патриотическое воспитания 
молодежи и расширение знаний об истории своей страны
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В Подольской больнице 
открыты вакансии    
Подольская областная клиническая больница приглашает на работу: 

 � медицинскую сестру;
 � операционную медицинскую сестру;
 � процедурную медсестру;
 � перевязочную медсестру;
 � участковую медсестру;
 � рентгенолаборанта;
 � терапевта;
 � анестезиолога-реаниматолога
 � невролога; 
 � доктора ультразвуковой диагностики;
 � врача функциональной диагностики;
 � педиатра;
 � эндокринолога;
 � оториноларинголога.

В Подольске для медиков действу-
ет целый ряд программ поддержки: 
компенсация аренды жилья, губер-
наторская доплата, социальная ипо-
тека, а также предоставление му-
ниципальных служебных жилых 
помещений, единовременная выпла-
та молодым специалистам при тру-
доустройстве. 

По вопросу трудоустройства в 
ПОКБ необходимо обращаться по те-
лефону 8-496-754-49-17 или по элек-
тронной почте email prp-kadry@mail.
ru.

«Славянское подворье» 
в Подольске

Жителям городского округа По-
дольск стала доступна новая «Он-
лайн-карта коммунальных услуг». 
С ее помощью можно узнать теле-
фоны управляющей компании и по-
ставщиков ресурсов, а также даты 
отключения и подачи горячего во-
доснабжения и отопления. А на 
днях ресурс пополнился новой ин-
формацией, – жители округа могут 
узнать точные даты проведения те-

хобслуживания газового оборудо-
вания и контактные данные спе-
циализированной организации, 
которая будет его проводить.

Сообщается, что для получать 
эти данные можно в автоматиче-
ском режиме. Для этого необходи-
мо подписаться на специальный 
бот в Телеграме (@otklyucheniya_
mo_bot) или на рассылку по элек-
тронной почте.

ЖКХ онлайн 

27 августа в округе пройдет 
Московский областной 
фестиваль народного творчества 
«Славянское подворье», – 
мероприятие проводится уже 
в 14 раз в рамках проекта 
губернатора Московской области 
«Лето в Подмосковье».  

В ПРОГРАММЕ: 
 � эко-подворье 

(сельскохозяйственная выставка); 
 � Славянская и Трапезная улицы 

(тематические подворья учреждений 
культуры);
 � музейный квартал;
 � гала-концерт лауреатов 

Межрегионального фестиваля 
«Троицкие обереги» с участием 

Государственного академического 
русского народного хора имени М. 
Пятницкого;
 � работа творческой лаборатории 

«Сценическое воплощение 
традиционной национальной культуры»;
 � мастер-класс от ведущих деятелей 

культуры для творческих коллективов;
 � концерт органной музыки;
 � экскурсия в церковь иконы Божьей 

Матери Знамения (XVII век) и усадьбу 
«Дубровицы»;
 � ярмарка народных промыслов;
 � игровая зона аттракционов;
 � фудкорты.

Начало мероприятия – в 11 часов. 
Место проведения – КПЦ «Дуброви-
цы» (поселок Дубровицы, д. 65).

Спорт – это жизнь!     
Подольчан приглашают принять участие в грандиозном спортивном 
событии проекта «Суперлига Подмосковья»
Стать участником можно по-
сле регистрации на runningmr.
ru. «В разделе «Маркет» вы мо-
жете обменять накопленные за 
тренировки баллы на ценные 
поощрения, порадовать себя 
классными и полезными подар-
ками. Вам доступны спортив-
ные товары и услуги, билеты 
на розыгрыши призов, слоты на 
участие в различных соревно-
ваниях», – сообщается на сайте 
организаторов.  

Чтобы быстрее «пополнить свой 
счет» необходимо: 

 > выполнить со стартовых заданий и полу-
чить по 30 баллов за них, а также первые 
очки рейтинга чемпионата. Победители 
различных номинаций «Суперлиги Подмо-
сковья» награждаются памятными призами 
на итоговой торжественной церемонии;

 > подписаться на страницу «Суперлиги 
Подмосковья» ВК и получайте дополнитель-
ные баллы на свой счет, а также доступ к 
актуальным новостям проекта;

 > выполнить спортивные и интеллектуаль-
ные задания, а затем получить  увеличен-
ное количество баллов. 


